

## PRESSEMITTEILUNG

---

### **Gemeinsam für den Klimaschutz: Sulfurcell unterzeichnet Berliner Klimabündnis**

**Berlin, 09. Oktober 2008** – Am 9. Oktober haben im „Roten Rathaus“ der Regierende Bürgermeister von Berlin, Klaus Wowereit, und 13 namhafte Unternehmen das Berliner Klimabündnis unterzeichnet. Die SULFURCELL Solartechnik GmbH gehört zu den Erstunterzeichnern.

Die Stadt Berlin hat sich das Ziel gesetzt, die CO<sub>2</sub>-Emissionen von 1990 bis 2020 um mehr als 40 Prozent zu reduzieren. Die Partner des Klimabündnisses – darunter Sulfurcell – übernehmen in beispielhafter Weise unternehmerische Verantwortung beim Klimaschutz und verpflichten sich, einen aktiven Beitrag zur CO<sub>2</sub>-Reduktion und zur Energieeinsparung zu leisten. „Durch unsere Dünnschicht-Solartechnik, die mit Chalkopyrithalbleitern (CIS/CIGSe) arbeitet, sind wir an vorderster Front für den Klimaschutz tätig. Umweltschutz und Nachhaltigkeit kennzeichnen aber nicht nur unsere Produkte, sondern ebenso unsere eigenen unternehmerischen Entscheidungen“, sagte anlässlich der Unterzeichnung Dr. Nikolaus Meyer, Geschäftsführer und Gründer von Sulfurcell.

Dieses Verständnis von „Gelebter Nachhaltigkeit“ zeigt sich zum Beispiel aktuell im Sulfurcell-Neubau. Im kommenden Januar beginnt das Berliner Unternehmen für die künftige Serienproduktion den Bau einer neuen Fertigungshalle und eines Verwaltungsgebäudes. Die Fertigungshalle verwendet großflächige Photovoltaik auf dem Dach wie auch neueste fassadenintegrierte Solarmodule. Das Verwaltungsgebäude wird durch die gebäudeintegrierten Solarmodule sogar zu hundert Prozent energieautark.

Kontakt:  
PR!NT Communications Consultants  
Dr. Armin Erkens  
Neue Schönhauser Straße 3-5  
10178 Berlin  
Tel.: +49-30-240 84-113  
Fax: +49-30-240 84-109  
Mail: [armin.erkens@printcc.de](mailto:armin.erkens@printcc.de)

Bildunterschrift: Berlins Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit und Sulfurcell-Geschäftsführer Dr. Nikolaus Meyer beim Unterzeichnen des Klimabündnisses